



Elegante Türkin mit Halbschleier im Straßengewühl von Angora
Phot. P. & A.

großer Leidenschaft nach der Freiheit. — Seit fast einem Jahrhundert haben sich viele Dinge im Harem geändert. Trotzdem die muslimische Religion dem Manne erlaubte, in legitimer Ehe zu gleicher Zeit mit vier Frauen verheiratet zu sein (was aber nur selten vorkam), hatte jeder Palast — das Palais des Sultans an erster Stelle — einen großen Harem. — In diesem Harem wohnten nur Prinzessinnen kaiserlicher Abstammung und tscherkessische Sklavinnen, aber niemals türkische Frauen. —

Schleierlos erscheint die moderne Türkin von heute

